

Nix wie raus!

Angebote des Kneipp-Vereins Kempten locken ins Freie



So wurde nach Baden-Württemberg ins nahegelegene Leutkirch eingeladen. Bei der Stadtführung erfuhren wir, dass der Name der Stadt von „Kirche für die Leute“ stammt und nicht, wie häufig vermutet wird, von „Kirchengeläute“.



Nach dem Mittagessen begrüßte uns Hansjörg Veser, Vorsitzender des Kneipp-Vereins Leutkirch, und begleitete zur neugestalteten Wassertretanlage, die zur Erfrischung genutzt wurde. Für 2018 wurden die Leutkircher Kneipianer nach Kempten eingeladen.

Einige Tage später radelten Mitglieder der E-Bike Gruppe ca.80 km bergauf und bergab durch das blühende Oberallgäu. Mitglieder und Freunde des Vereins wanderten zum Heilpflanzen-
garten nach Wiggensbach/Westerried um dort die nach Themen geordneten Beete zu be-
wundern und sich über die Wirkungen der verschiedenen Pflanzen kundig zu machen.



Seit 2016 gibt es eine Kooperation zwischen der Naturschutzgruppe Wiggensbach und dem Kneipp-Verein Kempten. Der Verein hat die Pflege und Nutzung des Heilpflanzengartens an der Ausgleichsfläche Westenried übernommen und wird dort künftig Seminare anbieten.

Kontakt:
Kneipp-Verein Kempten e.V.
Ida-Anna Braun
St. Mang-Platz 11
87435 Kempten
info@kneippverein-kempten.de
www.kneippverein-kempten.de

